



Soirée contes

publié le 06/02/2017 - mis à jour le 22/02/2017

Descriptif :

Vendredi 3 février a eu lieu la soirée contes au sein du collège.

Vendredi 3 février a eu lieu la soirée contes organisée par le FSE.



Pour cette nouvelle édition Ethyène s'est inspiré du thème des 5 continents qui avait été utilisé précédemment pour un projet pluridisciplinaire dans l'établissement. Plus de 120 personnes se sont déplacées pour ce moment convivial où les odeurs de crêpes et de pizza se sont mêlées aux histoires d'Ethyène !



Tous les bénéfices de cette soirée serviront à financer les projets pédagogiques du collège.

 [Album photos -soirée contes du 3 février 2017](#) (PDF de 2.5 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.